
こんにちは！２月末で地域おこし協力隊 3年間を満了いたしました、浅野です。移住してきてか

ら協力隊として活動した３年間はあっという間でしたが、かけがえのない時間を過ごす事ができ

ました。

1年目は飲食店さんのテイクアウト冊子作りから始まり、移住者ウエディング、国見の作家さん

の動画づくりなどに関わり、仕事を通して多くの方々と出会うことができました。2年目は「く

まげ支えあいの会大輪」のイベントチームの一員として、古代米作りに一から関わらせていただ

きました。お米作りの経験のない私にとって、楽しさや大変さを知る良い機会となり、食に対す

る意識が変わり、農業や食べ物への関心が高くなるとても貴重な経験となりました。3年目は東

京で開催の移住フェアに行けるようになり、空き家バンク担当として、また一移住者として、今

までの知識をフル活用で国東について、移住先検討中の方々にお話しすることができました。

3年間で得た沢山の経験と共に充実した日々をおくる事ができ、私にとって国東が安心できる場

所となったのは、いつも声をかけてくださり、見守ってくださる方々のおかげだと感じています。

本当に感謝しています。

3月からは国東市観光協会で働いています。

これからも国東ファンを増やせるように、

頑張りたいです！国東市の地域おこし協力

隊として活動でき幸せでした。

3年間ありがとうございました。

2023 年 1 月 join 移住フェア
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国東市内駅伝のポスター

こんにちは、社会教育課所属の山村です。私はマリンスポーツ振興を担当してい

るのですが、そのマリンスポーツがオフシーズンの今、私が何をしているのかお

伝えしようと思います。

主に課内のイベントのチラシやポスターの制作です。今まで作ってきた中で課内

のみなさんから一番評判が良かったのは先日の国東市内駅伝のポスターです。見

たことがある、これを見て参加もしくは応援に行くことを決めた、という方が少

しでもいれば制作者としてとてもうれしいです。

紙媒体の広告は特に広告効果が得られたかどうか不透明なため、イベント当日に

たくさんの人が集まって楽しんでいるところ、必死になっているところ、それを

見守り応援しているところを見ると、作ってよかったなと思えます。

さて、本業のマリンスポーツでも動きがでてきま

した。というのも、去年も開催したくにみ海浜公

園での海開き祭が今年も開催予定でして、その準

備を進めている状況です。

私は去年の 7月に協力隊として着任したのでギリ

ギリ海開き祭は未経験のため、不安もありますが、

国東のみなさんにこのイベントを楽しんでいただ

けるよう、精一杯準備に励みたいと思います。

ちなみに、詳細はまだ伏せておきますが、去年よ

りイベントの規模が大きくなる予定です。

お楽しみに！
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